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　支えてくださった交通安全協会鳩山支部の皆さ
んに立哨活動時（9月22日）、お話を伺いました。

◎団体のメンバーは
・�鳩山支部39人。支部長1人、副支部長2人、会計
２人、監事２人、理事３人、顧問１人、役員28人。

◎活動内容は
・�町の行事が主。支部長は、年に５・６回本部の
会議に出席する他、西入間管内の他市町との交
流など、様々な活動を行っています。

◎立哨活動は、定期的に行っていますか
・�交差点における交通事故が多いので、皆さんに
注意していただきたい。交通安全週間等、最低、
年4回の立哨活動を行っています。

◎活動していて大変なことは
・�ボランティアで活動しているので、仕事をして
いる人もいる中、時間を工夫して活動を実施し
ています。

◎交通死亡事故ゼロ5000日に向かって抱負を
・�10月12日達成予定。歴代の支部長等役員をはじ
め、多くの人の尽力があってここまで継続して
こられた。今は本当に一日一日祈る気持ち。住
民ひとりひとりの協力がないとできない。町ぐ
るみで達成したい。

◎交通安全！気をつけてほしいことは
・�交通ルール・マナーを守る。特に制限速度を守
ること。

◎鳩山町は幸福度ランキング1位だが感想は
・環境と空気が良いことかな。

◎議会に望むこと、町に望むことは
・�生活がしやすいように。水害など災害被害が、
小さくて済むように、工事・対策をやってもら
いたい。大橋の県道が大雨被害で通学路なのに
通行止め。交通量も多いのに車道に出るのは危
険。早く直してほしい。

　交通安全協会の目的は、地域における交通安全の
普及啓発活動のため。
　免許更新の際の交通安全協会に入会金、会費（年
に300円）を任意で支払うが、これが最大の原資。
啓発活動のための会議、春夏秋冬の交通安全運動、
立哨活動、啓発活動をしている。
　新1年生にランドセルカバーを配布する活動も
行っている。

（傍聴アンケート、議会クイズはP15）

■�請願、陳情は11月21日17時までに提出してください。

■議会ホームページから音声配信しています。
　�速報版は翌日（休日を除く）から配信されます。

■議会だより音訳版をご利用ください。
　必要な方は議会事務局へご連絡ください。

鳩山町議会
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ズームアップ
頑張っている人たちを紹介します！頑張っている人たちを紹介します！

西入間交通安全協会 鳩山支部の皆さん西入間交通安全協会 鳩山支部の皆さん

祝祝
交通死亡事故ゼロ5000日

鳩山町交通安全母の会役員の皆さん
同会は今宿小・亀井小に通う児童の保護者で構成されています
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